

PANDA NEWS

。——最終号——。

2023. 3. 担任 佐賀 光里

もうすぐ“大きい組さん”！

いよいよ4月から大きい組さん！進級当初は環境の変化からドキドキした姿を見ることが“多かった”のに“すがり”仲良しの友達が増え笑顔が“絶えない”クラスとなりました。また困っている友達を見かけるとすぐに駆け寄り優しく話を聞いてあげたり、背中をさすりあげたり、ティッシュを渡して涙を拭いてあげたりと優しい姿がたくさん見られ、お兄さん、お姉さんに“うれしかった”と感じていました。

マラソン大会

「今日はマラソン行く？」と毎朝聞きたくて来てくれていた子どもたち。当日は1番になるんだー」と気合い十分で挑みました。途中で転んで“最後まで”走り切り、みんなゴールすることができました!! 每日給食前に走っていたこともあり給食前になると「マラソン行くー！」と元気いっぱいに伝えて来てくれる子どもたちの姿があります。

E-kids Performance

難い英語の歌詞が“覚えられるように何度もMr.ジョニアと歌って”いた子どもたち。いつの間にか大柄子になりました。外遊びでも平均台の上に立て歌う姿が“見られるほど”でした。お家の人にもうることを“よく樂しげにしており”「早く見せたい!!」と本番当日も元気いっぱいの子どもたちでした。本番も全員が自信を持って発表することができ、発表後友達同士でも、もう一度やりたいなど話す姿にとても喜びました。

こんなに大きくなりました!!



どんな活動にも全力で取り組むことが出来るPANDA組さんの運動会前には何度も鉢巻で前回に挑戦し、29名全員が“自分で”出来るようになりました。また、製作活動や本画画じも細かい部分までしっかりと特徴を保つことが出来ており、丁寧に作り進める澤に何度も高評価されました。

いつも明るく元気なPANDAぐみさんです」と大サスさです♥

毎朝元気に挨拶をしてくれていたPANDA組さん。

手伝いが“大好き”で「何がするの？」「お仕事したい！」と毎日伝えて来てくれた子たちが手伝ってくれる姿にとても助けてもらっていました。

外遊びでも兔ごっこやかくれんぼ、砂場遊びなど一緒にしようと説き合い、キャラクタの笑顔で“追いかけ合ったり遊ぶ”姿にいつも元気をもらっていました。

また、朝の挨拶や帰りの挨拶をした後、ギュ~っと力強く抱きしめてくれたり、「大好き!!」と伝えてくれる子どもたちの姿に日々愛を感じ、とても癒されています。

PANDA組の、子どもたちの成長を近くで見守ることができたことは、私の大切な宝物となりました。

この一年間至らない点ばかりだったが、思ひますが温かく見守して下さい。ありがとうございました。

私は次年度も在職し、子どもたちの年長組での頑張りを応援してきます!!

一年間、本当にありがとうございました。